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Der Hafen hat sich geleert und es fand am 26.10.2019 der jährliche Herbstarbeitsdienst statt. Bei windigem,
aber sonnigem Wetter haben sich erfreulicherweise eine große Zahl helfender Hände eingefunden. Es gab
auch viel zu tun und so wurden einzelne Arbeitsgruppen für die verschiedenen Arbeiten gebildet. Die noch
verbliebenen Tonnen an den Stegen wurden gegen  Styroporblöcke ausgetauscht. Bei der Gelegenheit
konnten die beschädigte Bretter an den Stegen erneuert werden. Burghard hat Regale für den Container
mitgebracht, die eingebaut wurden. Jetzt hat alles seine Ordnung. Die Garage ist jetzt aufgeräumt und das
Tretboot und die Schlauchboote haben ihren Winterliegeplatz eingenommen. Das Gelände wurde für den
Winter fertig gemacht. Nach all der getanen Arbeit schmeckte die von Heike besorgte Suppe besonders gut.
Da zum Arbeitsdienst die überwiegende Zahl der Mitglieder erschienen sind, wurde die Gelegenheit
genutzt,  über ein neues Rolltor abzustimmen. Es ging einmal darum, ob ein neues, breiteres Tor
angeschafft werden soll, da das alte Tor erneuert werden muss. Einstimmig sprachen sich die anwesenden
Mitglieder für die Anschaffung eines neuen Tores aus. Dann ging es darum, ob das neue Tor elektrisch
oder mechanisch betrieben werden soll. Ein elektrischer Antrieb wurde von den Mitgliedern in Anbetracht
der Anschaffungs- und Folgekosten sowie des sicheren Zuganges einstimmig abgelehnt und dabei auf die
Anfälligkeit der Elektrik und der Fernbedienung und den erforderlichen Wartungsaufwand für das Tor
hingewiesen. Der Vorstand bedankt sich bei allen Mitgliedern und Gastliegern für die geleistete Arbeit
beim Herbstarbeitsdienst und bezieht in den Dank auch die geleisteten Arbeiten vor und nach den
angesetzten Arbeitsdiensten ein. Inzwischen wurde unsere Wasserversorgung winterfest gemacht. Danke
Franz, dass Du unseren Hafenwart dabei unterstützt hast. Am 10. November fand bei guter Beteiligung und
sonnigem Winterwetter unser erstes Winterkaffeetrinken im Vereinsheim statt. Es gab viel zu erzählen und
so verging die Zeit wie im Fluge. Erst bei Dunkelheit traten die letzten Teilnehmer die Heimfahrt an. Denkt
bitte an unsere Weihnachtsfeier am 15. Dezember. Wir treffen uns zum Sektempfang um 12.00 Uhr im
"Smokey Island". Unser monatliches Kaffeetrinken im Vereinsheim fällt deshalb im Dezember aus. Diese
Saison ist leider wieder viel zu schnell zu Ende gegangen. Der Vorstand wünscht Euch allen eine
besinnliche Adventszeit. Genießt ein frohes und harmonisches Weihnachtsfest im Kreise der Familie und
kommt gut in das Jahr 2020. Wir sehen uns dann hoffentlich gesund und munter bei einem unserer
monatlichen Kaffeetrinken im Verein wieder, bevor im April die neue Saison beginnt.
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